
Ohrwurm

Würmer gibt es in der Erde, im Holz und auch im Ohr. Dort können sie besonders lästig sein, denn man wird sie so schnell nicht mehr los.

Wie kommt denn ein Wurm ins Ohr? Das hört sich unangenehm an! Doch ein Ohrwurm hat nichts mit dem langen, dünnen Tier zu tun. Ein Ohrwurm ist eine eingängige Melodie, die man nicht mehr aus dem Kopf bekommt. Immer und immer wieder hört man sie und manchmal summt man sie sogar mit. Das kann Stunden oder auch Tage dauern. Aber wie wird man einen Ohrwurm denn am besten wieder los? Indem man sich ein anderes Lied anhört. Aber dann hat man vielleicht schon einen neuen Ohrwurm.

Autorin: Hanna Grimm